



COMITE GABON EXPO MILAN 2015



COMMUNIQUE DE PRESSE

Le **16 Mai 2015**, le Gabon à procéder à l'inauguration de son pavillon par **Monsieur Régis IMMONGAULT**, Ministre de l'Economie de la promotion des Investissements et de la Prospective et Madame le Commissaire Général de la section Gabon, **Madame Nina Alida ABOUNA**. Etaient également présent le Directeur Général Adjoint de la Caistab, le Président du partenaire officiel du cluster Cacao et Chocolat Monsieur **Eugenio Guarducci**, les hommes d'affaires invités, le représentant du groupe GL Event notre partenaire pour l'aménagement et le design de notre pavillon.

Le moment fort de cette inauguration a été le lancement officiel du compteur Carbon qui symbolise le nouveau modèle de développement du Gabon axé sur le développement durable. Ce compteur permet de montrer le nombre d'oxygène créé par le Gabon durant toute la période de l'exposition ainsi que sa contribution au bien être et à la santé de la population.

La visite du pavillon a été accompagnée de la **dégustation des chocolats gabonais de Julie** et du café **Pierre André**.

On note plus de 1500 visiteurs lors de cette cérémonie d'inauguration qui a été un succès.